



**CONTINUARA LUCHA.** Manila, Filipinas, enero 29.- El coronel Oscar Canlas, líder de la tropa que tomó el Canal 7 de T.V y la emisora radial DZBB, da instrucciones a sus seguidores de abandonar el lugar, pero advirtió que continuará la lucha por la "verdadera democracia". (Reuter).

## Objetivos Terroristas en Líbano Atacará E.U.

WASHINGTON, 29 de enero (EFE).— Estados Unidos atacaría objetivos terroristas en el Líbano si los grupos radicales islámicos que mantienen secuestrados a ciudadanos norteamericanos deciden su muerte, según el diario "Wall Street Journal".

Citando a fuentes competentes, el diario señala que se ha llegado ya a un consenso dentro de la

Administración Reagan de que Estados Unidos no tiene otra alternativa que lanzar una represalia militar inmediata si matan a un estadounidense.

Funcionarios de la Casa Blanca declararon, según el diario, que el presidente Ronald Reagan quiere, desesperadamente, demostrar que se mantendrá firme y duro contra los terroristas y

que sus asesores más inmediatos están convencidos de que la fuerza es el único lenguaje que entienden los terroristas.

Estos observaron que el presidente Reagan no ha tomado aún ninguna

—Favor pase a la página 50.

## Discutirán Acuerdo Comercial CEE-E.U.

BRUSELAS, Bélgica, 29 de enero (EFE).— Los embajadores ante la Comunidad Económica Europea continuarán esta noche con el debate de la aceptación o no del acuerdo alcanzado hoy entre la Comisión Europea y Estados Unidos para evitar la "guerra comercial" entre ambas potencias.

La distribución por países de las concesiones agrícolas e industriales establecidas entre Willy de Clercq, comisario encargado de Relaciones Exteriores, y el representante norteamericano, Clayton Yeutter, constituye el principal problema planteado por

—Favor pase a la página 51.

## Finaliza Cumbre Islámica Sin Resultados Concretos

KUWAIT, 29 de enero (DPA).— La reunión cumbre de los jefes de Estado y de gobierno de los países islámicos en Ku-

wait fue clausurada hoy sin llegar a un acuerdo sobre el tema primordial de la cita, la búsqueda de una solución política para la guerra irano-iraquí, que dura ya seis años y medio.

Con un llamamiento para celebrar una conferencia internacional, auspiciada por la ONU, sobre el problema del terrorismo internacional.

Las resoluciones finales, tras cuatro días de sesiones, hacen un llamamiento para celebrar una conferencia internacional, auspiciada por la ONU, sobre el problema del terrorismo internacional.

Condenan "cualquier forma de terrorismo" al mismo tiempo que rechazan los intentos de relacionar el terrorismo con el Islam, refiriendo-

—Favor pase a la página 51.



**REUNION E.U.-MEXICO.** Washington, enero 29.- Los cancilleres de Estados Unidos, George Shultz (derecha), y de México, Bernardo Sepúlveda, se reunieron para tratar asuntos de interés binacional: El narcotráfico, el comercio entre ambos países y el inminente regreso de mexicanos por la nueva Ley de Inmigración de los E.U. (Reuter).

## Amenazan Matar a Cuatro Rehenes Norteamericanos

BEIRUT, Líbano, enero 29 (EFE).— El grupo clandestino que se atribuyó el secuestro de tres norteamericanos y un ciudadano indio residente en Estados Unidos, ha amenazado hoy con darles muerte en el supuesto de que se produzca un ataque de las fuerzas armadas estadounidenses contra Líbano.

La amenaza se formuló en una declaración manuscrita, redactada en lengua árabe, firmada por un grupo autodenominado "Yihad Islámica para la Liberación de Palestina", entrega-

# Productores Retomarán Sistema Cuotas de Café

BOGOTA, Colombia, 29 de enero (DPA).— Los delegados de las principales naciones productoras de café, reunidos en Londres esta semana, se mostraron de acuerdo con el retorno del mercado que regula la Organización Internacional del Café (OIC) al sistema de cuotas de exportación, informó hoy en Bogotá la Federación Nacional de Cultivadores del grano.

Con una propuesta en

**Alza en la Bolsa**  
NUEVA YORK, 29 de enero (DPA).— Wall Street abrió hoy con suma firmeza. A la media hora de comenzadas las operaciones, el índice Dow-Jones (industria) era de 2.175,62 puntos en comparación al cierre de la Bolsa de ayer de 2.163,39 (plus 12,23).

Dólar y Oro

LONDRES, enero 29 (AP).— El dólar norteamericano recuperó hoy

—Favor pase a la página 19.

tal sentido, los países productores buscarán la próxima semana la convocatoria del consejo de la OIC, para entrar a negociar el restablecimiento de cuotas con las naciones consumidoras.

En Londres, la delegación de Brasil dijo que la cuota global que se pondría sería de 58 millones de sacos (de 60 kilos cada uno). Su distribu-

—Favor pase a la página 19.

## Mutismo sobre Reunión Carlucci-Azcona Hoyo

TEGUCIGALPA, Honduras, 29 de enero (DPA).— El consejero de Seguridad Nacional del presidente estadounidense Ronald Reagan, Frank Carlucci, arribó al mediodía de hoy a Tegucigalpa, acompañado por el subsecretario de Estado para asuntos interamericanos, Elliott Abrams, en el marco de una gira a los países alia-

dos de los Estados Unidos en Centro América.

El asesor especial de Reagan se reunió con el presidente José Azcona Hoyo y el comandante de las Fuerzas Armadas, general Humberto Regalado Hernández, para analizar las posiciones de sus países en el conflicto centroamericano. La cita se desarrolló en

—Favor pase a la página 51.

## Economía Estadounidense Crecerá 3.2% en 1987

WASHINGTON, 29 de enero (DPA).— Estados Unidos espera para 1987 una mejor coyuntura económica y sobre todo un descenso del déficit de su balanza comercial.

Según el informe económico del presidente para 1987, presentado hoy en Washington por el asesor económico de la Casa Blanca, Beryl Sprinkel, la economía es-

tadounidense crecerá en el presente año en 3,2 por ciento (1986: 2,3 por ciento).

El déficit comercial se reducirá considerablemente, quedando muy inferior a los 175.000 millones de dólares pronosticados para 1986. No obstante, advirtió Sprinkel, el déficit continuará relativamente elevado. Las cifras exactas serán

—Favor pase a la página 49.

## México-E.U. Inician Reunión Binacional

WASHINGTON, enero 29 (AP).— El canciller mexicano Bernardo Sepúlveda puso en marcha hoy la sexta reunión anual binacional con el secretario de Estado George P. Shultz, en medio de declaraciones conciliatorias de las diferencias entre México y Estados Unidos sobre el desarrollo de la crisis en la América Central.

Shultz dijo que "cada uno de nuestros países tienen sus propios puntos de vista sobre la cuestión". Sepúlveda convino en que los dos países no siempre pueden tener idénticos objetivos en los asuntos que deben confrontar.

Los medios informativos mexicanos expresaron

—Favor pase a la página 50.



**REHEN.** Beirut, Líbano, enero 29.- Un grupo clandestino, que se responsabilizó del secuestro del profesor norteamericano Robert Polhill, entregó esta foto a una agencia noticiosa alemana y amenazó con asesinarlo en caso de un ataque de los E. U. (Reuter).

—Favor pase a la página 43.